

にこにこ通信



◆ 保育コンシェルジュ通信 H30年 2号 ◆

今回は、中筋保育園の「おみせやさんごっこ」を見学させていただきました。

園に入ると、子どもたちの「いらっしゃいませ！」という元気な声が聞こえてきました。保育室では、4才児の子どもたちが中心でドーナツ、ジュース、アイスクリームなどのお店があり、カラフルでとてもおいしそうでした。毛糸と折り紙で作った焼きそばを、店員さんの子どもがフライ返しを使ってダイナミックに焼いていました。ユニホームをつけて、店員さんになりきって楽しんでいました。



別の部屋では、5才児さんが中心となって釣り堀、アクセサリーショップなど、すてきな作品がたくさん並んでいました。さすが5才児さんです。未満児さんクラスの子もたちがお客さんになって、買い物に来ると、優しく接してあげている姿がとてもほほえましかったです。お魚が釣れた未満児さん、満足げに、にこにこ笑顔で釣れたお魚を見せてくれました。

お買い物がすんだ子どもたちは、イートインスペースでお食事タイムを楽しんでいました。「あ〜ジュースおいしい〜」とくつろいだり、サングラスをかけてノリノリでピースしてくれる子どももいたり、お友だちと楽しく過ごしていました。



廊下には4才児、5才児さんの作った作品が飾られており、ひとつひとつの作品に個性が表れていて、見応えがありました。また、どんぐり、紙粘土、ストローなど、いろいろな素材を使って工夫されていました。

壁面には保育士さんたちが工夫をこらした季節の飾りが目を引き、園をにぎやかに彩っていました。



お店屋さんごっこは毎年の行事で、日頃のあそびの中で楽しみながら取り組んでいらっしやるそうです。学年を超えてみんなで楽しめる行事ですね。

平成30年4月から中筋保育園は認定こども園になります。

ひとつの園のなかで保育園部と幼稚園部の変更が可能になるので、「せっかくお友達ができたのに・・・」「仕事を辞めようかと思ったけど今の園に通わせたい・・・」といったお声をよく聞きますが、こども園なら大丈夫です。

4月から幼稚園児さんも加わり、ますますパワーアップしていく中筋保育園さんのこれからが楽しみです。

